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Служба технологической оценки опубликовала данные, что всего лишь 20%
используемых в Соединённых Штатах Америки лекарств прошли необходимые тесты,
проверку

 исследований и клинические испытания.

  

То есть, в сухом остатке мы получаем, что 80% прописываемых в Америке лекарств не
имеют достаточного подтверждения их безопасности и адекватности для борьбы с
определённым видом заболевания. 

  

  

Что в переводе на русский означает, с какой компанией врач имеет соглашение, те
лекарственные препараты он и прописывает, в надежде, что пронесёт. 

  

Мировые фармацевтические концерны выпускают бесконечное число и количество
медикаментозных средств, которые не то что приносят пользу или нейтральные, но
реально приносят колоссальный вред здоровью. 

  

Любой лекарственный препарат поступая в организм расщепляется на составные
химические элементы и как говорилось в первой части, не существует практически
лекарств не несущих при их применении огромного перечня побочных эффектов. 
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В своё время сенатор Эдвард Кеннеди на своём выступлении в Конгрессе заявил: "... в
Соединённых штатах Америки каждый год от побочных действий медикаментозных
средств умирает 60 - 140 тысяч граждан страны. ...". 

  

Если такое происходит в США, то что же тогда происходит в тех странах где
государству наплевать на здоровье и благополучие народа. Как говорит древняя
мудрость: "Одно лечим, а другое калечим". И к большому сожалению чаще всего бывает,
что калечим намного больше, чем лечим. 

  

Как заявил эпидемиолог Парламентской ассамблеи Совета Европы (ПАСЕ), Вольфганг
Водарг, являющийся ярым противником вакцинации от свиного гриппа, как врач я знаю:
что прививки вводимые в организм без необходимости, нужно расценивать как
преднамеренное причинение вреда здоровью человека.

  

Нет ни одной прививки которая не приводит к осложнениям, так как при прививке в
организм искусственно вводятся микробы определённых болезней. 

  

Финансовая зависимость лечащих врачей и фармакологических концернов от состояния
здоровья народа является главным стимулом и движущей силой в этом не праведном
деле. 

  

Врачам и фармакологам не выгодно, чтобы народ был здоровым, никто не хочет
потерять работу. Поэтому не очень порядочные врачи заваливают вас не нужными
рецептами, прописывается то, что выгодно врачу, а не то, что может помочь пациенту. 

  

Ну, а о том, что фармацевтическим компаниям выгодно продавать свою продукцию
богатея и жирея на ухудшении здоровья людей и не редко доводя их до смерти,
продавая больше лекарств, добиваясь тотальной вакцинации от максимального перечня
заболеваний, придумываются несуществующие болезни для "лечения" от которых
прописываются новые не нужные лекарства и т. д. 

  

А что хорошего можно ожидать, когда здоровье людей прямо пропорционально
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зависит от доходов фармацевтических компаний и врачей
. Чем здоровее нация, тем беднее медицинские работники, фармацевты и тем меньшее
их количество необходимо и наоборот, чем больше больных, тем они богаче. 

  

Так ответьте мне и сами себе, только честно, вы считаете что докторам выгодно вас
лечить и у них есть в этом заинтересованность, кроме их совести и чести!? Но к
большому сожалению, людей с совестью и честью, как впрочем в любой другой
профессии меньшинство. 

  

Я ещё раз хочу повториться, что ни в коем случае не считаю всех врачей
конъюнктурщиками, но не малое их количество идёт на поводу у системы. Ну, а что вы
хотите, вы только представьте себе этот кошмар, если всех заболевших начнут лечить
(лечение предполагает собой излечение) и вылечивать!?

  

Если уменьшиться армия заболевших, значит нужно будет сокращать медицинские
институты, училища и курсы всяких повышений квалификации, зачем столько медиков —
значит безработица. 

  

Не нужно будет такого количества медицинских средств, оборудования и лекарственных
препаратов. 

  

А вы представляете сколько закроется фармацевтических НИИ, лабораторий, центров,
фабрик, заводов, да и пароходов с самолётами и машинами, котором будет нечего
перевозить. 

  

Вы можете себе представить, что это не только кошмар для фармацевтических
концернов и вспомогательных инстанций обслуживающих медицинскую отрасль, а это
самый большой кошмар для государства, потеря налогов от этого изобилия и здоровая
нация после пенсионного возраста … ! 

  

Вы можете себе представить, что после вашего выхода на пенсию вам будут
выплачивать пособия до 120 лет (Ад мэа вэ эсрим)!!!?
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И ещё одна не маловажная деталь влияющая на пофигизм государства по отношению к
проблемам нашей медицины, это то, что руководство страны имеет оплаченное право
получать лечение заграницей, и они этим правом пользуются, поэтому их эта проблема
не волнует. 

  

По этой причине ждать каких либо изменений в отношениях врачей к пациентам не
приходится. Для того, чтобы врач был заинтересован в выздоровлении больного, он
должен быть морально устойчивым ... и материально заинтересован в этом.

  

Михаэль Лойман
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